



Les proches et connaissances sont inquiets et dans la tristesse, car ne sachant pas ce qui a pu arriver à Sao Emani Carine.

Ils ont contacté les autorités allemandes pour signaler sa disparition, mais pour l'instant, aucune piste n'a été trouvée. La famille espère que quelqu'un pourra les aider à retrouver Sao Emani Carine et les informer de son état de santé. En attendant, ils prient pour son retour sain et sauf, et demandent à tous ceux qui pourraient avoir des informations de les contacter.

Sao Emani Carine vit dans la ville de Hambourg en Allemagne depuis huit ans maintenant.